



Q：七十五歳になる祖父がいます。最近、物忘れがひどくなり、御飯を何度も食べたくなり、夜、外に出るようになり、近所の医者に相談したところ老人性の痴呆（ぼけ）だと言われました。どういう病気なのでしょうか。この先どうしたらいいのでしょうか。

第一の原因是

動脈硬化です

ほけの原因は動脈硬化がいちばん多いようです。動脈硬化のために脳に行っている血管が、急に詰まって細くなったり、あるいは、出血をおこす脳卒中の後におきるケースが非常に多く、ほけは体の病気からはじまるようです。

金力

ほけは、病氣などの身体的原因に加え、急激な環境の変化が引き金となって起つたたり、悪化させたりします。特に配偶者（夫や妻）が亡くなったり、本人が入院をするところになると、ほけになるケースが多いよう

介護の基本は家族の愛情です。そして相手をよく理解しきれないところはできないこととして認め、できることに合わせてみることが大切です。また、相手を尊重し、気持やプライドを傷つけないよう言葉づかい、接し方に気を配りましょう。「朝食はまだ」と言つても「おじいさん」さつき食べたでしよう。といふ言い方でなく「そうですか。でも朝食はすませたと思いま



動物達は大自然の中で正直に生きています。人間はどうでしょうか？ 交通戦争や欲望のためにルールをわきまえず罪を犯す人がいるんですね。被害を受けた人は訴えます。がするい犯人は嘘をついて逃げ廻り不起訴処分（裁判にかけられません）

—老人家庭介護教室—

日 時	場 所	内 容
11月 6日(木) 1時 30分	文化会館	～老人を理解しよう～ ◦介護する者の心得 ◦個別相談
11月20日(木) 1時 30分	文化会館	～介護の基本と実際～ ◦日常生活のお世話 ～医療・福祉制度の活用～

# 老人家庭介護教室 開かれます

日 時 11月23日(土)  
場 所 都留電報電話局(上  
谷三丁目)  
午前9時～午後4時  
の展示会も企画しております  
ので、皆様のご来場をお待ち  
しております。

からお知らせ

都留電報電話局創立三十周年を記念して、電話局の機械室、マンホール、電話ケーブル等通信施設の一般公開を行

問合先  
甲府地方裁判所都留支部内  
都留市中央二丁目一一一  
**(43) 2 1 8 5**

- あなたも検査審査会に選ばれことがあります。
- 相談・申立についての費用は一切無料です。

◎交通事故・詐欺・選挙違反などの刑事案件のうち、不起訴処分になつた事件を審

けられないこと）でまた人間